
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte der Bürgermeister mit, für seine Tätigkeit in 
anderen Gremien keine Einkünfte zu erhalten.  Durch den Verzicht verliere die Stadt den 
Anteil der von ihm abzuführenden Einkünfte. Er habe hierauf verzichtet, da ihm in der 
Vergangenheit – unabhängig von der teilweisen Abführung von Nebeneinkünften an die 
Stadt – eine gewisse Abhängigkeit von diesen Unternehmen öffentlich vorgeworfen 
wurde. 
 
Der Rat nahm die Anzeige des Bürgermeisters zur Kenntnis. 
 


